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（ 本 报 讯 ） 由 于
当地居民以及旅游企业
和 活 动 人 士 的 强 烈 抗
议，政府决定将位于东
努沙登加拉(NTT) 的
Labuan Bajo的科莫多
龙国家公园的新门票价
格推迟到2023 年1 月1 
日。

东努省政府表示将
改善旅游设施和基础设
施，并在此期间传达新
政策。东努省旅游办公
室负责人Zeth Sony Libing 
周一援引媒体的话说，
这一决定是“根据各方
的建议和总统佐科维的
指示”做出的。“东努
省政府对建议持开放态
度，包括来自宗教和社
区领袖的建议，”他补
充说。

8 月1 日，政府将科
莫多龙国家公园的科莫
多龙岛和Padar 岛的门票
价格从之前的200,000 印
尼盾提高到每人375 万印
尼盾（251 美元）。

此 举 旨 在 限 制 游
客数量以保护科莫多巨
蜥的自然栖息地，并基
于科莫多国家公园管理
局的一项研究，该研究
建议科莫多龙岛的理想
游客人数为每年219,000 
人 ， P a d a r 岛 每 年 为
39,420 人，位于科莫多
龙岛东南部。

当地居民和旅游企
业反对大幅涨价，认为

这会减少公园的游客数
量，从而减少他们的收
入。同时，他们表示，
将 位 于 P a d a r 岛 东 部 的
Rinca 岛指定为大众旅游
目的地，将给当地的保
护工作带来额外的压力
和破坏。

科莫多龙国家公园
的旅游服务提供商上周
一开始了为期一个月的
罢工，至少有700 名工人
参与抗议新政策。集会
地点包括Labuan Bajo的
科莫多龙国际机场，警
方在那里拘留了至少三
名抗议者。

失踪人员和暴力受
害者委员会（Kontras）
批评当地警方对抗议者
采取镇压措施。

印度尼西亚国家青
年委员会（KNPI）西孟
加莱（Manggarai）分会
主席Sergius Tri Deddy虽
然欢迎该计划的推迟，
但表示当地社区仍然反
对 提 高 公 园 的 门 票 价
格。

Sergius 告诉媒体，
价格上涨在居民中仍然
是一个有争议的问题，
他 们 说 在 新 价 格 生 效
后，许多游客取消了行
程。

土 地 改 革 联 盟
（KPA）批评价格上涨
是又一次企图剥夺当地
居民的生计，以支持私
有化和垄断国家公园的

旅游管理。
东 努 省 政 府 早 些

时候已任命省属公司PT 
Flobamor 管理公园的旅
游业。

KPA 表示，政府以
保护为由提高门票价格
是没有根据的，因为科
莫多龙居民在没有政府

帮助的情况下与当地特
有的巨型蜥蜴物种一起
生活了几个世纪。

KPA 政策倡导负责
人Roni Septian 上周告诉
媒体，通过提高票价“
而不是解决农业冲突，
政府将为依赖旅游业的
Labuan Bajo人民带来结

构性贫困”。
科 莫 多 巨 蜥 只 出

现在国家公园和邻近的
F l o r e s 岛 。 根 据 国 际 自
然保护联盟(IUCN)的数
据，这巨型蜥蜴世界上
只剩下3,458 只成年和幼
年的特殊物种。

（莉丽）

政府将科莫多公园价格上涨延迟到明年初
当地社群仍反对因为影响民生

（接头版二条）
经济学家预测，明年的经济增长将比2022年更加波动。在这种情况

下，我们需要关注和控制。尤其是明年是政治年。请预测每个地区，控制通
胀，不要让它发生，”迪托内长说。

迪托呼吁继续振兴中小微企业，这是经济复苏中重要的实体部门。因
此，当地政府必须帮助促进和加快中小微企业的准字。

印尼巨大的市场潜力也是经济增长的潜力。因此，总统鼓励地方政府在
增加生产和购买国内产品方面取得突破，以免印度尼西亚被进口产品淹没。

“让我们一起生产国产产品。我们必须控制这个大市场。不能再停留在
呼吁。必须有政策的强制措施，”迪托内长说。

内政部长关注的另一件事是地方政府实现开支和消费。迪托继续鼓励这
样做，因为许多县市政府的支出实现率很低。以市政府为例，区域支出的平
均实现率仅为32.93%。“现在已经是八月了，只剩下四个月了，”他说。

迪托表示，实现政府发出的开支是当前经济复苏中最重要的支出，也是
提振经济的最重要组成部分。

“不仅中央政府，包括市政府在内的地方政府也必须共同努力，使资金
流通。让支出变现的作用有两个，让社区，特别是地区有钱流通，靠的是中
央汇给地方的乡村发展基金（TKDD，transfer ke daerah dan dana desa）
地方市政府应积极动用中央汇到的发展基金，开展建设造福人民。”内长迪
托強调。

对于全国市长联合会提交的意见，迪托表示，他和他的工作人员将进行
清点，并与相关部委进行沟通。“我们会接受全国工作会议的建议，组成一
个小团队，看哪一个可以跟进到相关部委。我们需要的是沟通和跟进，”他
说。

此前，全国市长联合会管理委员会主席Bima Arya Sugiarto表示，市
政府作为中央政府的一部分，听取并遵循中央政府的政策。但希望市政府不
仅成为社会化的工具，也成为中央出台政策的参考。

Bima 表示，疫情之后市政府的任务比以前困难得多。市政府面临着经
济复苏努力、监管疫情、具有可持续理念的基础设施发展以及各种其他目
标，例如增加国内成分和继任阶段。

“现在的挑战是巨大的。我们认为，中央政府的目标都是有利于提高效
率和透明度的。当然，在该领域我们有很多记录，”茂物市长说。

Bima说，首先要注意的是，全国市长协会希望确保中央政府加速的所
有非同寻常的变革，都符合作为改革理想的区域自治精神此外，Apeksi 认
为，中央政府和地方政府的一致承诺和一致性是实现目标的主要要求。

Bima说，另一个注意事项是，政府设定的许多目标很难实现。其中
有很多规定，也有一些不适合和难以实现的地方，例如强制性地方政府支
出，20% 用于教育，10% 用于卫生，30% 用于人事支出，40% 用于基础设
施建设等。

“总的来说，我们的地方预算已用完115%，部长先生。加速淘汰名誉
工作者也增加了地方预算的负担。有些事情不同步。一方面，它因其他负担
的存在而减少，”Bima 说。

Bima 补充说，全国市长协会已准备好建议并将其提交给该部。但是，
还需要内政部长的协助才能将此情况传达给所有其他部长。（莉丽）

在这张2010年12月2日拍摄的档
案照片中，一条科莫多巨蜥在科
莫多龙岛的海岸区域搜寻猎物。

全国95位市长交流经济复苏问题(下)
内长：中央和地方合作是控制通胀和复苏关键


